

BIG ISSUE

Danramil 0602-05/Cipocok Jaya Hadiri Lokakarya Mini Di Puskesmas Cipocok Jaya

Aang Nopriyadi - SERANG.BIGISSUE.ID

Mar 6, 2024 - 21:27





Kota Serang - Komandan Koramil (Danramil) 0602-05/Cipocok Jaya Kodim 0602/Serang, Kapten Caj (K) Susanti Martalia menghadiri kegiatan Lokakarya Mini yang diselenggarakan oleh Puskesmas Banten Girang dalam rangka

Penanganan Percepatan Penurunan Stunting dan penekanan lonjakan Demam Berdarah Dengue (DBD) serta agenda rencana kerja ke depan, bertempat di Aula Puskesmas, Kelurahan Tembong, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang, Provinsi Banten, Rabu (06/03/2024).

Kapten Caj (K) Susanti menyampaikan, pelaksanaan Lokakarya Mini tersebut diadakan guna membahas tentang beberapa agenda, dari Pemerintah Daerah di wilayah Cipocok Jaya terkait masalah percepatan penanganan Stunting dan penekanan lonjakan DBD. Tentunya jajaran TNI yang bertugas sebagai Bintara Pembina Desa (Babinsa), akan sepenuhnya membantu dan mendukung program tersebut.

" Kiranya melalui rapat ini, akan memberikan gambaran tentang kesamaan pandangan, sehingga saat bertugas di lapangan tidak terjadi kesalahpahaman. Karena kita semua, memiliki tugas yang sama, yaitu membantu masyarakat guna percepatan pertumbuhan nasional, khususnya bidang kesehatan," jelasnya.

Lanjutnya, Forkopincam Kecamatan Cipocok Jaya akan lebih giat lagi bersama elemen masyarakat melaksanakan pembersihan lingkungan di masing masing kelurahan bersinergi dengan Babinsa. Sehingga selalu bersama-sama bekerja membantu setiap kesulitan masyarakat. Agar setiap timbulnya masalah yang saat ini sedang dialami mereka, dapat terselesaikan dengan baik, karena itu memang sudah tugas dan kewajiban kita semua.

" Bahkan dalam pelaksanaan tugasnya, sesuai perintah langsung dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Letnan Kolonel (Letkol) Inf Mulyo Junaidi, seluruh Babinsa harus selalu hadir ditengah kesulitan masyarakat, serta menjadi solusi dengan berkoordinasi bersama pemerintah daerah setempat," tukasnya.